

LA FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA SE CELEBRÓ ESTE SÁBADO POR PRIMERA VEZ EN EL TEATRO "ALCALDE FELIPE BENÍTEZ"

En el transcurso del acto se entregó la Lira de Oro al Orfeón Virgen de la Escalera, y la de Plata a Juan Manuel Mateo Lucero, José Antonio Mateo Rodríguez y Sergio Pino Martínez

La Fundación municipal de Cultura celebraba este sábado día 17 de noviembre la festividad de Santa Cecilia con un acto que dejaba su habitual escenario en la Parroquia de Nuestra Señora de la O, para ocupar por primera vez el nuevo auditorio "Alcalde Felipe Benítez".

La actuación de la Banda Municipal de Música "Maestro Enrique Galán", junto con la entrega de las tradicionales Liras de Plata y Oro centró el acto de celebración de la Patrona de la Música, en el que también participaron los alumnos de la Guardería Musical.

En el transcurso de su actuación la Banda Municipal, que estuvo acompañada en algunas composiciones por la voz de José María Bonilla, interpretó entre otros temas las Cantigas a Santa Cecilia, "Orfeo en los infiernos", el pasodoble "Fiel" o la Suite Hebraica.

Ya en el capítulo de reconocimientos y galardones, como viene siendo habitual la Banda Municipal de Música entregó las Liras de Plata y Oro en reconocimiento a personas y entidades que por su trayectoria y trabajo han destacado en el mundo de la música.

La delegada de Cultura, Montemayor Laynez de los Santos, así como el teniente de alcalde Jesús Corrales Hernández, en representación del Alcalde de Rota, subieron junto con el director de la Banda Municipal, Enrique Galán, al escenario para compartir el acto de entrega de estas distinciones.

La Lira de Plata fue para Juan Manuel Mateo Lucero, José Antonio Mateo Rodríguez, y Sergio Pino Martínez, por la labor que durante quince años y de forma ininterrumpida han desempeñado en la Banda Municipal de Música.

Por otro lado, la Lira de Oro, que entregó el teniente de alcalde Jesús Corrales, fue para el Orfeón Virgen de la Escalera de nuestra localidad, coincidiendo con el 25 Aniversario de la fundación de esta agrupación musical. Su director, Severiano Alonso, fue el encargado de recoger este premio concedido por la gran trayectoria musical de este grupo coral que ha llevado el nombre de la localidad en multitud de ocasiones y con gran prestigio fuera de nuestras fronteras.

Rota, 20 de noviembre de 2007

GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es